
■ 健康福祉環境常任委員会

委員会からの意見　
保護者が親なき後の支援を考え、準備を進める契
機となるように研修会等を開催することをはじめ、
将来に向けた事前準備ができるよう、民間の支援
団体との連携も含め、保護者が抱える悩みや課題
を踏まえた支援の取組強化を求める。 

市からの報告
悩みや不安を整理し解消に向けた第一歩を踏み出
せるよう支援するため、研修会等の充実を図ると
ともに、公的な支援はもとより様々なサービスに
つなぐことができるよう、関係機関と連携した取
り組みを検討してまいります。 

令和４年度の
　　 テーマは… 過去３年間の調査結果の検証

令和３年度テーマ
・親なき後について

■ 総務常任委員会

委員会からの意見　
ＳＤＧｓの目標に掲げられている、ジェンダー平
等の実現のため、ジェンダー平等施策の強化と、
その周知徹底に努められたい。 
市からの報告
今後より一層、取り組みの推進を図るとともに、
その周知につきましては、公民連携による広報手
段等を活用し効果的に行ってまいります。 

令和４年度の
　　 テーマは…

事務事業の見直し
過去３年間の調査結果の検証

令和３年度テーマ
・総合教育会議について
・男女共同参画について
・事務事業の見直しについて

令和４年 6 月定例会　本会議 議決結果
○賛成　×反対　（請願は○採択　×不採択）

 条例案や予算案の審査と異なり、常任委員会が自主
的にテーマを決めて調査を行うものです。
 調査を経て、報告書としてまとめ、市に提出します。
市はそれを受け、施策実施や見直しなどを行い、市議
会に報告します。

■ 文教常任委員会

委員会からの意見　
つどいの広場が感染症対策により利用できない場
合でも、その方の課題や負担等が深刻な場合には、
事業の実施回数や利用定員の見直しを行う等、そ
の方が相談や支援につながるように臨機応変な対
応を検討することを求める。
市からの報告
すべての広場で電話相談や面談による相談に対応
しています。また、外出しにくい子育て家庭が抱
える負担が軽減されるよう、オンラインを活用し
た相談や交流会等ができるよう取り組みをはじめ
ております。各つどいの広場において相談支援な
ど、臨機応変に対応できるよう努めてまいります。 

令和４年度の
　　 テーマは… 学校ICT

令和３年度テーマ
・在宅子育て支援について

委員会からの意見・市からの回答は一部抜粋して掲載しております。
詳しくはホームページをご覧ください。

賛 否 が 分 か れ た 議 案 等

件 名

［　　］は討論件数

議決 
結果

大阪維新
の会 公明党 日本共産党 自由民主党 八尾の未来

を紡ぐ会 新声 会派に所属
しない議員

稲森　洋樹
鑄方　淳治
松本　　剛
坂本　尚之
桝井政佐美
田中　慎二
阪本　忠明
奥田　信宏

南方　　武
前園　正昭
五百井真二
土井田隆行
重松恵美子
西田　尚美

大野　義信
田中　裕子
谷沢千賀子
越智　妙子
杉本　春夫

松田　憲幸
畑中　一成
田中　久夫

吉村　拓哉
西川　あり
大星なるみ

山中　　宏
竹田　孝吏

露原　行隆

八尾市市税条例等の一部改正の件［反対１］ 可決 〇 〇 × 〇 〇 〇 〇

八尾市後期高齢者医療に関する条例の一部
改正の件［反対１］ 可決 〇 〇 × 〇 〇 〇 〇

市民の生命と暮らしを守るため国保料の引
き下げを求める請願の件［採択１］

不採択 × × 〇 × × × ×

◆奥田信宏議員は議長のため採決に加わらない。

全 会 一 致 の 議 案 等
件　名

［　］は討論件数
議決
結果

件　名
［　］は討論件数

議決
結果

町の区域の変更の件 可決 令和４年度八尾市一般会計第６号補正予算専決処分承認
の件 承認

八尾市職員の退職手当に関する条例の一部改正の件 可決 令和４年度八尾市一般会計第８号補正予算の件［賛成１］ 可決

令和４年度八尾市一般会計第７号補正予算の件 可決 八尾市有功者推挙の件（中山晶子氏） 可決

旧桂小学校校舎解体工事の工事請負契約締結の件 可決 人権擁護委員候補者を推薦するについて意見を求める件 適任と
答申

市営安中住宅８号館耐震補強及び外壁等改修工事の工
事請負契約締結の件

可決

市民が市に意見や要望を述べることです。
提出する場合は、議員の紹介が必要です。請願請願

所管の委員会で審査の後、本会議で採決を行った結果、
不採択となりました。

市民の生命と暮らしを守るため国保料の引き下げを求め
る請願

［請願項目］
・国民健康保険料の賦課割合の改定
をやめ、基金など活用し国保料を引き
下げること。

　市民の皆様の弔事に対して、公職
選挙法の趣旨を尊重する立場から、
議員個人の弔電を自粛する申し合わ
せをしています。
　ご理解とご協力をよろしくお願い
いたします。

弔電を
自粛しています

\ 常任委員会で独自に調査 /\ 常任委員会で独自に調査 /

所管事務調査所管事務調査所管事務調査
■ 建設産業常任委員会

委員会からの意見　
事業者に対して、ＩＴ活用に関する課題や不安な
どを払拭できるように、導入によるメリットや費
用対効果などについて事業者にとってわかりやす
い情報の積極的な発信や丁寧な相談対応などを行
われたい。
市からの報告
ＤＸフォーラムやセミナー開催、個別相談対応の
中でＩＴ化の必要性や不安を払拭できる内容も盛
り込むとともに、新たな課題の洗い出しのための
事業者アンケートやヒアリング調査を実施し、支
援メニューに追加できるようにしてまいります。 

令和４年度の
　　 テーマは…

水道事業の広域化の検討状況
過去３年間の調査結果の検証

令和３年度テーマ
・市内企業のＩＣＴ化とものづ
  くりの魅力発信について
・水道事業の広域化の検討状況について
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